

## NATALIDAD y SIEMBRA

"MONTRAT ESSE MATREM"

Mdame Stael preguntó en cierta ocasión a Napoleón primero: <sup>¿</sup>Sire: Ya que sois vos el primero de los franceses, decidme cual en vuestro concepto es la primera mujer de Francia ?.... Sin vacilar contestó Napoleón : "La que haya tenido más hijos "....

Esta respuesta, el "MUESTRA QUE ERAS MADRE," y la santificación de ese ~~diaca~~ <sup>dan</sup> el gran mentís a los que tanto cacarean sobre el exceso de natalidad, <sup>y</sup> quieren profanar el santo y glorioso título "Maternidad".

Desde la virginidad del mundo ha sido y es la maternidad, el más alto concepto de lo que puede elevar a la mujer dándole, en antiguas épocas el dominio del hogar que recibió el nombre de "Matriarcado".

Y para agotar sus opiniones los que están en contra de la moralidad aducen, peregrinas teorías.... se saca a relucir frases que se le inventan a <sup>M</sup> Malthus, que lo que dijo fue lo siguiente: Roberto <sup>M</sup> Malthus, inglés en el siglo XVIII dijo después de haber hecho un ensayo, sobre el crecimiento de los Estados Unidos en aquel siglo, <sup>11</sup> que: las naciones que se descuidaban en la expansión de sus alimentos, no teniendo en cuenta el crecimiento consiguiente de sus hijos, se vería en un grave conflicto económico y experimentarían la consiguiente degeneración de la miseria y el hambre. <sup>17</sup>

Y yo vengo a hablar a mi pueblo de ambas cosas, primeramente de la humillación a que se <sup>le</sup> somete a la mujer, de su pudor, de su vergüenza y de la moralidad.